



Durchgreifende Verkalkung der Hornhaut nach Behandlung einer epithelialen Keratopathie mit phosphatreichen Hyaluronat-tropfen
 ▶ Seite 416



Jetzt 3fach punkten
 ▶ Seite 425

Leitthema Main topic

Verkehrsophthalmologie
 Road traffic ophthalmology
 Redaktion: G. Kolling

G. Kolling

Einführung zum Thema: Verkehrsophthalmologie. Voraussetzungen zur Fahreignungsbegutachtung 371
 Introduction to the topic: Road traffic ophthalmology. Conditions for expert judgment of driving suitability

B. Lachenmayr

Gesichtsfeld und Verkehr. Wie funktioniert das periphere Sehen? 373
 Visual field and road traffic. How does peripheral vision function?

B. Lachenmayr

Sind Gesichtsfeldausfälle kompensierbar? 382
 Is it possible to compensate for visual field defects?

Originalien Original papers

A. G. Böhm · E. Schmidt · M. Müller-Holz · L. E. Pillunat
Bestimmung der peripapillären Nervenfaserschichtdicke mit der optischen Kohärenztomographie (OCT) in verschiedenen Abständen zum Papillenrand 387
 Measurement of peripapillary nerve fiber layer thickness at different distances from the optic nerve head with OCT

P. Dreßler · E. Gramer
Morphologie, Familienanamnese und Diagnosezeitpunkt bei 26 Patienten mit Axenfeld-Rieger-Syndrom und Glaukom oder okulärer Hypertension 393
 Morphology, family history, and age at diagnosis of 26 patients with Axenfeld-Rieger syndrome and glaucoma or ocular hypertension

R. Rath · J. Stave · R. Guthoff · J. Giebel · F. Tost
In-vivo-Darstellung des Bindehautepithels. Eine vergleichende morphologische Untersuchung mittels konfokaler Laser-Scanning-Mikroskopie und Impressionszytologie 401
 In vivo imaging of the conjunctival epithelium using confocal laser scanning microscopy

U. Wiehler · R. Schmidt · S. Skonetzki · M. Becker
Optimierung der differenzialdiagnostischen Strategie bei Patienten mit sekundären Uveitisformen mit einem computergestützten System 406
 A symptom oriented diagnostic approach to the workup of secondary forms of uveitis – an internet based program for better and easier orientation in differential diagnosis

Kasuistiken Case reports

T. B. Menke · S. Moschner · E. Joachimmeyer · P. Ahrens · G. Geerling
Angeborenes Ektropium bei Ichthyosis congenita mitis und gravis 410
 Congenital ectropion in ichthyosis congenita mitis and gravis

Medizin aktuell Medicine today

W. Bernauer · M. A. Thiel · K. M. Rentsch
Phosphate in ophthalmologischen Präparaten 416
 Phosphate in ophthalmological preparations